



THÉO ROSEANO



18 ans, apprenti 2^e année polymécanicien et fan de tennis.

Les métiers techniques en 1 clic
bepog.ch

#polymécanicien/ne CFC



Pourquoi ce job

Depuis tout petit j'aime la mécanique et les lego. Je suis manuel, précis et j'aime le travail bien fait.

Mon premier choix était le décolletage. Vu mon bon niveau scolaire, j'ai décidé de faire une formation plus poussée. En étant polymécanicien, on touche plus de machines différentes et cela me plaisait davantage.

Ce que j'♥ dans mon job

J'aime savoir que le travail que je fais et les pièces que je réalise seront utiles pour des projets.

J'aime également beaucoup ce travail car on est toujours actif! On bouge toujours et il y a toujours quelque chose à faire.

Pourquoi Johnson+Johnson

Je suis sportif et j'aime savoir comment le corps fonctionne. Johnson & Johnson était donc l'entreprise parfaite vu qu'elle travaille pour la médecine sportive (implants).

J'aime beaucoup cette entreprise car mon travail sert à sauver des vies!

Ce que j'♥ dans l'entreprise

L'ambiance est très bien et l'entreprise veille au bien-être de ses collaborateurs.

J'aime également beaucoup leurs méthodes américaines: tout est clair, tout est contrôlé de façon à ce que tous les risques d'accidents soit évités.

«L'avantage de ce métier est que tu es toujours en mouvement. Si tu aimes bouger et travailler debout, c'est le métier parfait.»

Johnson & Johnson

Petit texte descriptif de la société. Corectiatia cus dionet ut as quo aut ut quia volupta tiorro is que voluptatium et utempsore nimi, testio qui conetus, sit, core nus mo offici dent faccum reperum, alicid magniendicab incit maionsed es dltiorempore nonne laccate mperum facipsae aut et occus aliqui alieni sitio. Elenditasit vollique volutem. Nempost iaernati cor si con eat rem quassit pla volutat emporatem.